



La brigade de gendarmerie de **Dar Naïm** a été informée tôt le matin du dimanche 15 Septembre dernier par un homme qui signala la présence d'une malade mentale qui tente de jeter son nourrisson sous les pneus des véhicules qui passent devant elle.

Aussitôt, le commandant de la brigade accompagnée de ses hommes, accompagnés de l'informateur, se sont précipités vers les lieux. Ils découvriront une folle qui effectivement tenait de loin la foule de curieux, balançant dangereusement son bébé vers les véhicules qui passaient en trombe.

Après avoir fermé la zone à toute circulation, les gendarmes ont pu sans mal arracher le bébé et conduire la jeune femme vers leurs locaux.

Face à la démission du Ministère des Affaires Sociales et des autres institutions de la République qui ne font rien pour récupérer ce genre de malades, les populations pensent que les gendarmes avaient bien raison de récupérer le gosse et sa maman en attendant de savoir ce qu'il faut en faire. La femme est une Halpoular et personne dans la zone ne la connaît. Pour l'instant, elle est à la brigade de gendarmerie de **Dar Naïm** et le Procureur de la République a été informé de son cas.

**Abou Cissé** □

Source : [L'Authentique \(Mauritanie\)](http://www.cridem.org) via: <http://www.cridem.org>